



## La dévotion envers l'Eucharistie

*Exhortations de Sa Grandeur Mgr. Bruchési, archevêque de Montréal, aux paroissiens de Terrebonne, à l'occasion de sa visite pastorale. (Extraits.)*

“ ... En ce jour de la fête du Sacré-Cœur j'ai une raison spéciale de vous recommander la dévotion au Sacré-Cœur : elle me rappelle l'anniversaire de mon élévation à l'épiscopat, coïncidence mille fois précieuse. Je vous ai souhaité la paix, mais c'est le Sacré-Cœur qui la donne ; moi, je ne puis que la souhaiter “ *bene dico.*” Le Sacré-Cœur en est la source, car il est le symbole de l'amour, l'amour le fait battre, l'amour l'a transpercé sur la croix. Aussi, tout à l'heure, quand Mr le Curé m'a présenté le Crucifix à baiser, j'ai puisé dans la plaie du divin Cœur cette paix plus véritable que celle du monde : *puis j'ai monté au saint autel pour célébrer la sainte messe et pour faire descendre abondamment cette paix dans vos âmes. Car le Sacré-Cœur est là, vivant, dans l'hostie.* ... C'est pourquoi l'Eucharistie est la principale des dévotions. Notre saint Père le Pape Pie X la recommande à l'Eglise entière et mon devoir d'évêque m'engage à prêcher, partout où je vais, la doctrine du décret sur la communion fréquente. Oui, mes chers Frères, aimez l'Eucharistie, faites-la aimer dans vos familles, visitez-la, recevez-la fréquemment dans la communion. *Communiez souvent, tous, non seulement les prêtres, les religieux et religieuses, mais les gens du monde, mais les petits enfants des écoles, aussitôt leur première communion, car Pie X ne fait pas d'exception, et le Décret invite tous, tous...*”